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１． 施設長部会長挨拶 

 

２． 議 題 

（１） 構成員及び委員会名簿の確認（資料１をもとに説明） 

 

（２） 各委員会の活動について 

（各委員会に分かれ今後の活動について話し合う） 

     【総務委員会】 

      ・総務委員会の役割として、保育現場の課題を調査し、市や市議会に意見や声を

届けていく。今年度は市議（福祉環境委員）との情報交換を行い、課題につい

て共通理解していきたい。作業としては、各園へのアンケート調査の内容を検

討し、委員会内で調査や意見をまとめて情報交換を行う予定。 

委員）に意見や声を届けていく。各園にアンケートをとる意見が出た。 

      （課 題）・光熱費高騰について 

           ・４歳児健診の必要性 

           ・給食費の各園の状況調査 

           ・市に対して一体となることが必要ではないか。連盟加盟園以外の園

と共に課題の共通理解を行ってはどうか 

           ・幼児教育について   

     【広報委員会】 

       第１回広報委員会（７月５日開催）の協議事項の確認を行う。 

           ・ホームページの更新手順の確認 

           ・連盟事務局インターネット担当、本田行瑛園長（あおい）への引継

ぎ作業の報告 

           ・各園、ホームページの確認を定期的に行い、意見をいただきたい 

            

       広報委員会の役割として、 

・ホームページ全体の構成、デザイン等の検討 

・各部会の更新状況の確認をホームページ実行委員会と連携して行う 

・各園、保護者へのホームページのＰＲをお願いしたい 

（７月１４日現在、カウント数 17900） 



 

 

 

 

     【研修委員会 研修】 

       今年度開催の研修内容の検討を行った。 

         （案） 

          ・労務管理研修～事務部会と合同で行う（講師・時期未定） 

          ・カウンセリング研修～以前受講された先生に内容を聞く 

          ・心身リフレッシュ研修～ヨガなどを取り入れたらどうか 

          ・ＩⅭＴの取り扱いのマニュアル研修 

          ・レクリェーション研修（保育に活用できる内容） 

 

     【研修委員会 サッカー】 

       今年度は、サッカー大会開催方法をコロナ禍前の形に戻していきたい。 

（競技場・バス運行等） 

       次回実行委員会を、7月 24日（月）に行う。 

       各園から実行委員を選出していただき、実行委員会を開催したい。 

（予定）・第 1回実行委員会・・8月 25日（金） 競技場 

・第 2回実行委員会・・9月 21日（木） 場所未定 

 

      ・今後の新しい取り組みとして、浜田市のシニアサッカーチームに大会のお手伝

いをしていただきたいと考えている。（主審等） 

       →ボランティアについては来年度も継続して実施するのかも踏まえて検討し

たほうが良いとの意見があった 

      ・園児数の少ない園の参加について協議した結果、別法人合同のチームをつくる

こととした。（波佐保育園とおぐに保育園合同） 

      ・実行委員と施設長部会サッカー委員との兼務については各園の考えに任せる。 

 

３． その他 

（山﨑会長） 

    県保協総会にて山﨑央輝園長（おぐに）が副会長に、山口記由園長（ちどり第２）が

顧問に就任された。 

     

    規約改正文について、連盟加盟園以外の園にお伝えすると共に、市に対しての要望等

を保育団体一体となって共に取り組めるよう話し合う機会を持ちたいと考えている。 

 

  （事務局） 

    各部会の報告書のテンプレートと確認の手順をホームページからダウンロードして 

    使用していただきたい。 

 

    

  

 



 

令和５年７月１４日（金）に第２回施設長部会を開催しました。 

各委員会に分かれて、行事や研修の内容が充実したものになるよう、話し合いを行いました。        

※この報告書全文は連盟 HP会員向けページに掲載します。又、下欄は活動報告ページに掲載します。 


